

# Pengaruh Suasana Toko, Promosi, dan Keragaman Produk terhadap Keputusan Pembelian Konsumen pada Mr. DIY Mall Ramayana Cengkareng, Jakarta Barat

Nurdiyah Ayuningsih<sup>1)\*</sup>, Andy<sup>2)</sup>

<sup>1)2)</sup>Universitas Buddhi Dharma

Jl. Imam Bonjol No. 41 Karawaci Ilir, Tangerang, Indonesia

<sup>1)</sup>nurdiyah.ayu17@gmail.com

<sup>2)</sup>andy.andy@ubd.ac.id

Rekam jejak artikel:

Terima September 2022;  
Perbaikan September 2022;  
Diterima September 2022;  
Tersedia online Oktober 2022

Kata kunci:

Suasana Toko  
Promosi  
Keragaman Produk  
Keputusan Pembelian

## Abstrak

Dengan banyaknya permintaan dari masyarakat akan produk yang semakin berkembang, maka banyak persaingan perusahaan dalam menciptakan produk baru. (Dinata, Fung, & Sutisna, 2019; Ginny, 2019; Ginny & Jasumin, 2019; Pujiarti, Satrianto, & Angreni, 2019; Sutisna, 2019) Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: Pengaruh suasana toko, promosi dan keragaman produk terhadap keputusan pembelian konsumen pada Mr. DIY Mall Ramayana Cengkareng, Jakarta Barat. (Farunik, 2019; Natalie, 2019; Purnama, Hanitha, & Listen, 2019; Wibowo & Listen, 2019; Yoyo, Sutisna, & Silaban, 2019) Metode yang digunakan dalam penelitian yaitu dengan metode kuantitatif dan pengumpulan data dilakukan dengan menyebarkan kuesioner dan pengolahan data menggunakan SPSS 25. (Angreni, 2020; Angreni, Hidayat, Listen, & Yana, 2019; Hidayat & Hartanto, 2019; Parameswari, 2020; Purnama, Hanitha, & Angreni, 2020)

Dari hasil korelasi antar variabel, diperoleh hasil hubungan antar variabel bebas dan variabel terikat yaitu suasana toko, promosi dan keragaman produk mempengaruhi keputusan pembelian konsumen sebesar 59% dan sisanya 41% dipengaruhi faktor lain. (Listen, Angreni, Farunik, & Yana, 2020; Natalia, Sutisna, & Farunik, 2020; Parameswari, Pujiarti, & Hernawan, 2020; Sutisna, 2020; Yoyo & Listen, 2020)

Berdasarkan hasil uji hipotesis diperoleh t hitung untuk suasana toko sebesar 2.048, t hitung promosi sebesar 3.756, dan t hitung untuk keragaman produk sebesar 2.981, dengan t table sebesar 1.98472 yang diperoleh dari t tabel distribusi untuk df = 97 dan nilai sig 0,05. Dengan kata lain Ha diterima dan Ho ditolak karena thitung lebih besar dari t tabel. (Hidayat, 2020a, 2020b; Tholok, Parameswari, & Pujiarti, 2020)

## I. PENDAHULUAN

Pada era modern saat ini telah tercipta banyak produk canggih dengan penggunaan yang semakin mudah dan kualitas yang semakin tinggi. (Angreni et al., 2019; Chandra, 2019; Komarudin, Irwan, Winata, & Surjana, 2019; Limajatini, Winata, Kusnawan, & Apriliyanti, 2019) Terciptanya produk tersebut dikarenakan banyaknya permintaan dari konsumen yang merupakan masyarakat modern yang bukan hanya mencari sebuah barang dengan satu fungsi saja, namun yang memiliki naluri untuk mencari barang yang multifungsi (memiliki lebih dari satu manfaat) dan menarik yang dapat digunakan untuk melakukan berbagai macam kegiatan sehari-hari. (Limajatini, Murwaningsari, & Khomsiyah, 2019; Limajatini, Murwaningsari, & Sellawati, 2019; Benyamin Melatnebar, 2019; Oktari & Liugowati, 2019; Yopie Chandra, 2019) Dengan banyaknya permintaan dari konsumen perusahaan berlomba-lomba untuk memberikan pelayanan sebaik mungkin. (Chandra, 2019; Komarudin et al., 2019; Limajatini, Winata, et al., 2019; Mukin & Oktari, 2019; S Winata, Kusnawan, Limajatini, & Simbolon, 2020; Suryadi Winata, Salikim, & Andy, 2020) Selain menciptakan barang-barang tersebut perusahaan juga memberikan penawaran harga yang relative murah dan dapat dijangkau oleh semua kalangan masyarakat. (B Melatnebar, Oktari, & Chandra, 2020;

Trida, Jenni, & Salikim, 2020; Wi, 2020; Suryadi Winata, Kusnawan, Limajatini, & Hernawan, 2020; Suryadi Winata & Limajatini, 2020) Sehingga persaingan antar perusahaan menjadi semakin ketat dan membuat para konsumen lebih selektif untuk melakukan transaksi pada perusahaan-perusahaan tersebut. (Anggraeni, Wi, & Herijawati, 2020; Chandra, 2020; B Melatnebar et al., 2020, 2020; Suryadi Winata, Kusnawan, et al., 2020; Suryadi Winata & Limajatini, 2020)

Mr.DIY merupakan sebuah toko retail yang didirikan oleh PT. Duta Intiguna Yasa yang merupakan perusahaan retail yang telah berdiri dari tahun 2005. (Benyamin Melatnebar, Oktari, Chandra, & Vinna, 2020; Trida et al., 2020; Wi, 2020; Suryadi Winata, Kusnawan, et al., 2020; Suryadi Winata & Limajatini, 2020) Mr.DIY merupakan toko ritail yang memberikan pelayanan penjualan mulai dari aksesoris, fasion, olahraga, hingga pada peralatan rumah tangga. Semua produk yang dimiliki Mr.DIY merupakan barang yang memiliki daya tariknya masing-masing, mulai dari bentuk, pemilihan warna hingga inovasi produk tersebut dalam berbagai macam variasi yang unik. (Chandra, 2020; Hernawan, Setiawan, Andy, & Wi, 2020; Benyamin Melatnebar, 2020; Wi & Anggraeni, 2020) Dengan begitu Mr.DIY berharap dapat menarik perhatian dan antusiasme dari konsumen untuk melakukan pembelian pada produk-produk yang ia tawarkan. Menurut Assel (2001) dalam (Pudjo Wibowo, Sugandha, Fidellis, et al., 2020) perilaku konsumen dipengaruhi berbagai faktor, baik internal seperti persepsi, dikap, kepercayaan, motivasi, konsep diri dan kepribadian maupun eksternal seperti kebudayaan, kelas sosial, kelompok referensi dan keluarga.

Faktor pertama yang mempengaruhi keputusan pembelian oleh konsumen yaitu suasana toko, dalam mengambil keputusan, suasana toko menjadi salah satu pertimbangan bagi konsumen. Dengan konsep suasana toko yang unik, nyaman, aman, pencahayaan yang bagus, penataan tata ruang (*layout*) yang rapi adalah hal yang sangat diperhatikan oleh Mr. DIY Mall Ramayana Cengkareng. Faktor kedua yang mempengaruhi keputusan pembelian oleh konsumen adalah promosi, yaitu promosi yang dilakukan oleh perusahaan tersebut terhadap produk yang mereka miliki. Promosi merupakan hal yang tak kalah penting dari suasana toko, dengan promosi yang menarik dan edukasi yang baik akan meningkatkan rasa yakin pelanggan dalam pengambilan keputusan pada pembelian. Dengan promosi maka perusahaan dapat memberikan pemahaman kepada konsumen mengenai produk yang perusahaan tawarkan kepada masyarakat (Hernawan, Kusnawan, Andy, Riki, & Lihardi, 2019). Promosi dapat dilakukan dengan berbagai cara, misalnya melalui online (iklan pada youtube, google, dan layanan internet lainnya) atau *offline* (brosur, baliho dan lainnya). Selain itu faktor ketiga dari keputusan pembelian konsumen ialah keragaman produk yang dimiliki oleh toko tersebut. Keberagaman produk yang dimiliki oleh perusahaan menjadi salah satu daya tarik tersendiri bagi konsumen. Dengan keragaman tersebut maka konsumen akan memiliki rasa untuk memutuskan pembelian lebih tinggi pada perusahaan. Karena konsumen akan berfikir bahwa hanya dengan memasuki satu toko ia akan mendapatkan berbagai produk kebutuhan sehari-harinya tanpa harus berpindah ke toko lain dan tanpa menghabiskan banyak waktu. Sehingga dengan itu maka ia sebagai konsumen akan menjadi lebih royal terhadap perusahaan.

## II. TINJAUAN PUSTAKA

### Suasana Toko

Desain toko yang elok akan menarik perhatian dari konsumen untuk datang. Penampilan serta suasana toko yang memberikan kesan yang baik akan memberi kesan yang lebih baik pula dalam benak konsumen.

Menurut Levy dan Weitz (2001:576) dalam (Krisna Putra, 2017) atmosfer adalah mendesain suatu lingkungan melalui komunikasi visual, pencahayaan, warna, *music*, dan penciuman untuk merangsang persepsi dan emosi dari pelanggan dan pada akhirnya untuk mempengaruhi perilaku pembelian mereka.

Dari definisi tersebut maka suasana toko dapat disimpulkan bahwa suasana toko merupakan suatu faktor penting dalam pengambilan keputusan pembelian yang dilakukan oleh konsumen. Suasana toko merupakan bagaimana toko memberikan kesan yang menarik dan unik sehingga konsumen dapat berlama-lama karna rasa nyaman untuk melihat-lihat dan pada akhirnya menarik konsumen untuk melakukan pembelian.

### Promosi

Promosi berasal dari Bahasa Inggris *promote* yang berarti meningkatkan atau mengembangkan. Pengertian tersebut jika digunakan dalam bidang penjualan atau pemasaran berarti sebuah alat yang digunakan untuk meningkatkan omzet penjualan.

Menurut Mursid (2015:95) dalam (Septiyani Ratna Dilasari, 2019) promosi merupakan komunikasi yang persuasive, mengajak, mendesak, membujuk, meyakinkan. Ciri dari persuasif yaitu komunikator secara terencana mengatur berita dan cara penyampaiannya untuk memperoleh akibat tertentu dalam sikap dan laku si penerima.

Dari definisi tersebut maka dapat disimpulkan bahwa promosi merupakan sebuah alat komunikasi yang menghubungkan antara produsen dengan pembeli. Promosi ini digunakan untuk menarik perhatian dari konsumen untuk membeli produk yang ditawarkan agar produsen dapat mencapai target/sasaran penjualan yang telah ditentukan.

### **Keragaman Produk**

Keragaman produk merupakan kumpulan seluruh produk dan barang yang ditawarkan penjual tertentu kepada pembeli Kotler (2007:75) dalam (Andriyana Rida, 2017).

Sedangkan (Andy & -, 2018) menjelaskan bahwa *product assortment* memberikan kesempatan seseorang untuk berekspresi.

Dari definisi diatas tersebut maka dapat disimpulkan bahwa keragaman produk yaitu banyaknya produk yang bervariasi dalam sebuah toko dengan tujuan untuk menarik konsumen dalam pengambilan keputusan pembelian.

### **Keputusan Pembelian**

Menurut Assel (2001) dalam (Widiyanto & Sugandha, 2019) perilaku konsumen dipengaruhi berbagai faktor baik internal maupun eksternal yang kemudian akan menentukan sikap konsumen dalam mempengaruhi perilaku pembelian.

Dari definisi keputusan pembelian menurut para ahli tersebut dapat disimpulkan bahwa keputusan pembelian merupakan proses dimana konsumen menentukan dan menetapkan keputusan akhir dalam suatu transaksi.

## **III. METODE**

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kuantitatif. Metode penelitian kuantitatif merupakan salah satu jenis penelitian yang spesifikasinya adalah sistematis, terencana dan terstruktur dengan jelas sejak awal hingga pembuatan desain penelitiannya. Metode penelitian kuantitatif, sebagaimana dikemukakan (Prof. Dr. Sugiyono, 2018) yaitu : “Metode penelitian yang berlandaskan pada filsafat positivisme, digunakan untuk meneliti pada populasi atau sampel tertentu, pengumpulan data menggunakan instrument penelitian, analisis data bersifat kuantitatif/statistic, dengan tujuan untuk menguji hipotesis yang telah ditetapkan”.

### **Populasi dan Sampel**

#### **Populasi**

Populasi menurut ( Sugiyono, 2010) dalam (Andy & Dwi S, 2019) adalah wilayah generalisasi yang terdiri dari objek atau subjek yang memiliki kuantitas dan karakteristik tertentu yang ditetapkan oleh peneliti untuk dipelajari dan kemudian ditarik kesimpulannya. Populasi bukan hanya orang, tetapi juga benda dan benda alam lainnya. Populasi juga bukan sekedar jumlah yang ada pada objek atau subjek yang diteliti, tetapi mencakup semua ciri atau sifat yang dimiliki oleh objek atau subjek tersebut.

Dari pengertian populasi diatas, maka penulis menetapkan populasi dalam penelitian ini adalah konsumen dari Mr.DIY Mall Ramayana Cengkareng.

#### **Sampel**

Sampel menurut Sugiyono (2017:81) dalam (Pudjo Wibowo, Sugandha, Tholok, et al., 2020) adalah bagian dari jumlah dan karakteristik yang dimiliki oleh populasi. Jika populasinya besar, dan peneliti tidak dapat mempelajari semua yang ada dalam populasi, misalnya karena keterbatasan dana, tenaga, dan waktu, maka peneliti dapat menggunakan sampel yang diambil dari populasi tersebut. Sampel yang diambil dari populasi harus benar-benar representatif.

### Operasional Variabel

Dalam penelitian ini variabel bebas/independen adalah suasana toko (X1), promosi (X2), dan keragaman produk (X3) sedangkan variabel terikat /dependen adalah keputusan pembelian (Y).

**Tabel Operasional Variabel**

Variabel	Sub Variabel	Indikator	Skala
Suasana Toko (X1)	1. Bagian luar toko (Eksterior) 2. Bagian dalam toko (Interior) 3. Tanda petunjuk 4. Tata ruang toko (store layout)	1. Petunjuk toko yang jelas (logo) 2. Memiliki akses masuk toko yang mudah 3. Fasilitas yang diberikan 4. Ruangan yang bersih 5. Pencahayaan yang cukup 6. Keadaan yang nyaman 7. Petunjuk adanya promo 8. Penataan produk menarik 9. Penataan mempermudah konsumen	Livert
Sumber: Diolah dari peneliti (2017) dalam (Krisna Putra, 2017)			
Promosi (X2)	1. Personal selling 2. Periklanan 3. Promosi 4. Hubungan Masyarakat 5. Pemasaran Langsung	1. Keramahan karyawan 2. Kesesuaian promosi karyawan 3. Karyawan tanggap 4. Ikaln menarik 5. Keterjangkauan 6. Potongan harga 7. Hadiah yang diberikan 8. Keefektifan artikel mengenai promosi	Livert
Sumber : Menurut Bensin 2007 dalam (Edy Kusnadi Hamdun & Nurhasana, 2018)			
Keputusan Pembelian (Y)	1. Pengenalan Kebutuhan 2. Pencarian Informasi 3. Pemilihan Alternatif 4. Keputusan Pembelian 5. Perilaku Pasca Pembelian	1. Produk sesuai harapan 2. Kepuasan rasa 3. Pelayanan secara cepat 4. Kepuasan penyampaian informasi 5. Kecepatan pemesanan 6. Penanganan keluhan 7. Penilaian konsumen 8. Kebersihan 9. Penelitian konsumen 10. Keinginan membeli kembali	Livert
Sumber : Menurut Kotler & Gary Amstrong 2008 dalam (Natalia & Mulyana, 2014)			

### Pengujian Asumsi Klasik

#### Uji Normalitas

Dalam penelitian ini peneliti melakukan uji statistik yaitu uji non parametik Kolmogorov-smirnov untuk mendapatkan hasil yang lebih variabel , Gozali 2018 dalam (Janamarta et al., 2021)

#### Uji Multikolinearitas

Dalam (Tantama & Yanti, 2018) uji multikolinearitas digunakan untuk mengetahui ada atau tidaknyapenyimpangan dari asumsi klasik multikolinearitas yaitu adanya hubungan linier antara variabel bebas dengan model regresi.

#### Uji Heterokedasititas

Heteroskedastisitas adalah varian residual yang tidak sama pada semua pengamatan di dalam model regresi Pada regresi yang baik seharusnya tidak terjadi heteroskedastisitas (Priyatno, 2017: 191) dalam (Widiyanto & Sugandha, 2019).

### Uji T

Pengujian hipotesis dengan menggunakan uji t pada dasarnya menunjukkan seberapa jauh satu variabel independen secara individual dalam menerangkan variabel dependen (Simarmata, 2014) dalam (Lenggo Ginny et al., 2018).

Kriteria Pengujiannya adalah sebagai berikut:

1. Jika signifikansi t hitung  $< 0,05$ , maka hipotesis nol ( $H_0$ ) diterima dan  $H_a$  ditolak yang artinya variabel tersebut tidak berpengaruh terhadap variabel dependen.
2. Jika signifikansi  $> 0,05$ , maka  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima yang artinya variabel independen berpengaruh terhadap variabel dependen.
3. Apabila nilai t hitung  $> t$  tabel, maka  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima.
4. Apabila nilai t hitung  $< t$  tabel, maka  $H_0$  diterima dan  $H_a$  ditolak.

### Uji F

Menurut Ghozali (2011:98) dalam (Krisna Putra, 2017), uji F pada dasarnya menunjukkan apakah semua variabel independen yang dimasukkan dalam model mempunyai pengaruh secara bersama-sama terhadap variabel independen. Hipotesis penelitiannya adalah sebagai berikut:

$H_0$  = Secara bersama-sama (simultan) variabel independen tidak terdapat pengaruh terhadap variabel dependen.

$H_a$  = Secara bersama-sama (simultan) variabel independen terdapat pengaruh terhadap variabel dependen.

Kriteria Pengujiannya adalah sebagai berikut:

1. Jika signifikansi f hitung  $< 0,05$ , maka hipotesis nol ( $H_0$ ) ditolak dan  $H_a$  diterima yang artinya variabel tersebut berpengaruh terhadap variabel dependen.
2. Jika signifikansi f hitung  $> 0,05$ , maka  $H_0$  diterima dan  $H_a$  ditolak yang artinya variabel independen tidak berpengaruh terhadap variabel dependen.
3. Apabila nilai f hitung  $> f$  tabel, maka  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima.
4. Apabila nilai f hitung  $< f$  tabel, maka  $H_0$  diterima dan  $H_a$  ditolak.

### Uji Determinasi ( $R^2$ )

Menurut Ghozali (2011:97) dalam (Krisna Putra, 2017) koefisien determinasi ( $R^2$ ) pada intinya mengukur seberapa jauh kemampuan model dalam menerangkan variasi variabel dependen. Nilai koefisien determinasi berkisar antara  $0 (0\%) < R^2 < 1 (100\%)$ . Nilai  $R^2$  yang kecil menunjukkan kemampuan variabel-variabel independen dalam menjelaskan variasi variabel dependen sangat terbatas. Nilai yang mendekati satu (100%) berarti variabel-variabel dependen memberikan hampir seluruh informasi yang dibutuhkan untuk memprediksi variasi variabel independen.

## Hasil

### 1. Tabel Model Summary

- Uji Koefisien Determinasi ( $R^2$ ) harus ada parsial dan simultan nya

Model Summary				
Model	R	Adjusted R	Std. Error of	
1	R	Square	Square	the Estimate
1	.770 <sup>a</sup>	.593	.581	3.001

a. Predictors: (Constant), X3, X1, X2

b. Dependent Variable : Y

Koefisien Determinasi sering digunakan untuk mengukur seberapa jauh model dalam menerangkan variasi dari variabel dependennya. Suatu nilai koefisien determinasi adalah antara 0 dan juga 1. Koefisien Determinasi dapat dirumuskan dibawah ini yaitu :

$$Kd = r^2 \times 100\%$$

Penjelasan :

Kd yaitu

sebagai koefisien

Determinasi

R yaitu sebagai Koefisien Korelasi

Kesimpulannya yaitu berdasarkan tabel bahwa R Square sebesar 0,593 % sehingga variabel bebas X1, X2 dan X3 memiliki pengaruh yang signifikan terhadap variabel Y1 yaitu keputusan pelanggan.

Koefisien Determinasi bisa penulis interpretasikan ke dalam rumus yang sudah disebutkan di atas yaitu :

$$Kd = 0,593 \times 0,593 / 100 = 59,3\%$$

Pembulatan 59% yang berarti koefisien determinasi berpengaruh 59% dari 100% , selebihnya dipengaruhi faktor lain.

Model		Coefficients <sup>al</sup>					Collinearity Statistics	
		Unstandardized Coefficients		Standardized Coefficients	t	Sig.	Tolerance	VIF
		B	Std. Error	Beta				
1	(Constant)	8.396	3.195		2.628	.010		
	X1	.168	.082	.148	2.048	.043	.812	1.231
	X2	.268	.071	.332	3.756	.000	.543	1.842
	X3	.407	.082	.432	4.981	.000	.563	1.775

al. Dependent Variable: Y

$$Y = 8,396 + 0,168 X1 + 0,268 X2 + 0,407 X3$$

Persamaan Regresi Berganda ini dapat Peneliti Interpretasi dibawah ini :

1. Koefisien X1 sebesar +0,168 artinya setiap 1 unit nilai X1 akan menambah nilai Y1 sebesar 0,168 ( Yang artinya apabila adanya suasana toko yang baik maka adanya arah yang positif sehingga menambah adanya variabel Y yaitu terhadap keputusan pembelian konsumen )
2. Koefisien X2 sebesar +0,268 artinya setiap 1 unit nilai X2 akan menambah nilai Y1 sebesar 0,268 ( Yang artinya apabila adanya promosi yang baik maka ini akan menjadi hal yang positif sehingga menambah adanya variabel Y terhadap keputusan pembelian )

- Koefisien X3 sebesar +0,407 artinya setiap 1 unit nilai X3 akan menambah nilai Y1 sebesar 0,407 ( Yang artinya apabila keragaman produk dilakukan dengan baik makan ini akan menjadi hal yang postif untuk memperngaruhi variabel Y sebagai keputusan pembelian)
- Untuk Nilai Sig semua variabel yaitu variabel X1,X2 daln X3 semuanya sig ( tidak lebih dari 0,05 )

**Tabel Uji Hipotesis**

• **Uji T**

		Coefficients <sup>al</sup>						
		Unstalndalrdized Coefficients		Stalndalrdized ed Coefficients	t	Sig.	Collinealrity Staltistics	
Model		B	Std. Error	Betal			Toleralnce	VIF
1	(Constalnt)	8.396	3.195		2.628	.010		
	X1	.168	.082	.148	2.048	.043	.812	1.231
	X2	.268	.071	.332	3.756	.000	.543	1.842
	X3	.407	.082	.432	4.981	.000	.563	1.775

al. Dependent Valrialble: Y

Maka untuk Uji T ini dapat diinterpretasikan dibawah ini :

- Pada variabel *Suasan Toko* (X1) menunjukkan bahwa  $t_{hitung}$  sebesar 2,048, yang menunjukkan bahwa  $t_{hitung} > t_{tabel} = 2,048 > 1.98472$  yang menunjukkan bahwa  $t_{hitung} > t_{tabel}$ . Hal ini menunjukkan bahwa hipotesis ditolak dan menyatakan bahwa Variable X(1) *Suasan Toko* berpengaruh signifikan terhadap *Keputusan Pembelian* (Y) dan untuk nilai sig berada pada niali dibawah 0,05 yang berarti bahwa variabel bebas pada X1 berpengaruh signifikan terhadap variabel terikat yaitu Y1 ( *Suasan Toko*).
- Pada variable *Promosi* (X2) menunjukkan bahwa  $t_{hitung}$  adalah 3.756, yang menunjukkan bahwa  $t_{hitung} > t_{tabel} = 3.756 > 1.98472$  yang menunjukkan bahwa  $t_{hitung} > t_{tabel}$ . Hal ini menunjukkan bahwa hipotesis ditolk daln menyatakan bahwa Varible (X2) *Promosi* berpengaruh signifikan terhadap *Keputusan Pembelian* (Y) dan untuk nilai sig berada pada nilai dibawah 0,05 yang berarti bahwa variabel bebas pada X2 berpengaruh signifikan terhadap variabel terikat yaitu Y1 ( *Promosi* )
- Pada variable *Keragaman Produk* (X3) menunjukkan bahwa  $t_{hitung}$  adalah 4,981, yang menunjukkan bahwa  $t_{hitung} > t_{tabel} = 4,981 > 1.98472$  yang menunjukkan bahwa  $t_{hitung} > t_{tabel}$ . Hal ini menunnjukan bahwa hipotesis ditolak daln menyatakan bahw (X3) *Keragaman Produk* berpengaruh sinifikan terhadap *Keputusan Pembelian* ( Y ) dan untuk nilai sig berada pada nilai dibawah 0,05 yang berarti bahwa variabel bebas pada X3 pengaruh signifikan terhadap variabel Y.

• **Uji F**

		AINOVA <sup>al</sup>				
Model		Sum of Squalres	df	Mealn Squalre	F	Sig.
1	Regression	1260.668	3	420.223	46.671	.000 <sup>b</sup>
	Residuall	864.372	96	9.004		

Total	2125.040	99		
-------	----------	----	--	--

a. Dependent Variable: Y

b. Predictors: (Constant), X3, X1, X2

$$df1 = k - 1 = 4 - 1 = 3$$

Kemudian dengan derajat bebas / degree of freedom (df) untuk penyebut atau df2 dengan rumus df2 dengan rumus  $df2 = n - k$ . dimana k adalah jumlah variabel (bebas + terikat) dan n adalah jumlah data.

$$Df2 = n - k = 100 - 4 = 96$$

Maka didapatkan  $df1 = 3$  dan  $df = 96$  dan nilai F Tabel adalah

Dapat diperoleh bahwa F hitung > F tabel = 46,671 > 2,70 hal ini menunjukkan bahwa (X1) Suasana Toko, (X2) Promosi (X3) Keragaman Produk secara bersama sama mempengaruhi (Y1) Keputusan Pembelian.

#### IV. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian diatas dan juga pembahasan yang telah peneliti lakukan pada Mr.DIY Mall Ramayana Cengkareng, Jakarta Barat mengenai “Pengaruh Suasana Toko, Promosi, dan Keragaman Produk terhadap Keputusan Pembelian Konsumen pada Mr.DIY Mall Ramayana Cengkareng, Jakarta Barat”, maka penulis menarik kesimpulan sebagai berikut:

- a) Pengaruh Suasana Toko  
Berdasarkan hasil jawaban kuesioner dengan jumlah sampel sebanyak 100 responden yang disebarkan oleh penulis menyatakan bahwa pengaruh suasana toko yang terjadi berpengaruh signifikan terhadap keputusan pembelian konsumen yang dapat dilihat dalam uji t sebesar  $2.048 > 1.98472$  yang berarti bahwa thitung > ttabel maka HO ditolak dan menyaytakan bahwa variabel X1 sebagai susana toko berpengaruh signifikan dengan nilai sig 0,043 yang dimana dibawah 0,05.
- b) Pengaruh Promosi  
Berdasarkan hasil jawaban kuesioner dengan jumlah sampel sebanyak 100 responden yang disebarkan oleh penulis menyatakan bahwa pengaruh promosi yang terjadi berpengaruh signifikan terhadap keputusan pembelian konsumen yang dapat dilihat dalam uji t sebesar  $3.756 > 1.98472$  yang berarti bahwa thitung > ttabel maka HO ditolak dan menyaytakan bahwa variabel X2 sebagai susana toko berpengaruh signifikan dengan nilai sig 0,000 yang dimana dibawah 0,05.
- c) Pengaruh Keragaman Produk  
Berdasarkan hasil jawaban kuesioner dengan jumlah sampel sebanyak 100 responden yang disebarkan oleh penulis menyatakan bahwa pengaruh keragaman produk yang terjadi berpengaruh signifikan terhadap keputusan pembelian konsumen yang dapat dilihat dalam uji t sebesar  $4.981 > 1.98472$  yang berarti bahwa thitung > ttabel maka HO ditolak dan menyaytakan bahwa variabel X3 sebagai susana toko berpengaruh signifikan dengan nilai sig 0,000 yang dimana dibawah 0,05.
- d) Pengaruh Suasana Toko, Promosi, dan Keragaman Produk  
Berdasarkan hasil jawaban kuesioner dengan jumlah sampel sebanyak 100 responden yang disebarkan oleh penulis menyatakan bahwa pengaruh suasana toko, promosi dan keragaman produk yang terjadi berpengaruh signifikan terhadap keputusan pembelian konsumen yang dapat dituliskan dengan rumus keputusan pembelian = suasana toko + promosi + keragaman produk. Maka penelitian ini membuktikan bahwa suasana toko, promosi, dan keragaman produk secara bersama-sama berpengaruh terhadap keputusan pembelian konsumen dengan



presentase pengaruh 59% yang dalam uji koefisien korelasi pada tabel acuan sugiyono menunjukkan bahwa hubungan tersebut berada dalam pengaruh sedang.

#### Saran

##### **Bagi Mr.DIY Mall Ramayana Cengkareng, Jakarta Barat**

Disarankan agar perusahaan dapat memperhatikan marketing mix atay bauran pemasarannya terlebih dalam hal mengenai suasana toko, promosi, dan keragaman produk agar lebih menarik perhatian pelanggan loyal agar tetap setia membeli produk.

##### **Bagi Akademis**

Hasil penelitian ini diharapkan dapat dijadikan bahan referensi atau keputusan bagi mereka yang membutuhkan informasi dalam bidang pemasaran khususnya mengenai keputusan pembelian, suasana toko, promosi, dan keragaman produk untuk dijadikan evaluasi pembuatan penelitian.

##### **Bagi Peneliti Berikutnya**

Berdasarkan hasil penelitianm diharapkan dapat dilakukan penelitian lebuh lanjut karena masih banyak hal yang dapat digali ataupun dikaji pada variabel yang diteliti, sehingga dapat menjadi bahan masukan bagi pihak-pihak yang lain.

#### DAFTAR PUSTAKA

- Andriyana Rida. (2017). *Pengaruh Keragaman Produk, Atmosfer Toko dan Lokasi Terhadap Kepuasan Konsumen Trimitra Mart Kediri*.
- Andy, A., & -, S. (2018). Analisis Pengaruh Kedisiplinan, Prestasi Dan Semangat Kerja Terhadap Pemberian Bonus Karyawan Pada PT. Reka Sukses Adipratama. *Primanomics : Jurnal Ekonomi & Bisnis*, 16(1). <https://doi.org/10.31253/pe.v16i1.51>
- Andy, A., & Dwi S, I. A. M. S. (2019). Pengaruh Budaya Organisasi, Komunikasi, dan Lingkungan Kerja Terhadap Keputusan Kerja Karyawan pada Direktorat Jendral Bimbingan Masyarakat Hindu Kementerian Agama Republik Indonesia. *Pengaruh Budaya Organisasi, Komunikasi, Dan Lingkungan Kerja Terhadap Keputusan Kerja Karyawan Pada Direktorat Jendral Bimbingan Masyarakat Hindu Kementerian Agama Republik Indonesia*, 2.
- Edy Kusnadi Hamdun, & Nurhasana. (2018). PENGARUH KERAGAMAN PRODUK, HARGA DAN PROMOSI TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN OPPO SMARTPHONE PADA MAHASISWA UNIVERSITAS ABDURACHMAN SALEH SITUBONDO. *Ekonomi Dan Bisnis*, 16, 61.
- Anggraeni, D., Wi, P., & Herijawati, E. (2020). The Effects of Age and Experience on the Decision Making of Accounting Lecturers. In *Proceedings of the 1st International Multidisciplinary Conference on Education, Technology, and Engineering (IMCETE 2019)*. Paris, France: Atlantis Press. <https://doi.org/10.2991/assehr.k.200303.058>
- Angreni, T. (2020). Analisis Pengaruh Strategi Bauran Pemasaran Terhadap Papan Nama, Media Massa Lokal, dan Potongan Harga Pada Keputusan Mahasiswa Memilih Perguruan Tinggi Buddhi, Karawaci, Tangerang. *ECo-Buss*, 2(3 SE-Articles), 32–43. <https://doi.org/10.32877/eb.v2i3.135>
- Angreni, T., Hidayat, A., Listen, G., & Yana, D. (2019). Analisis Rasio Likuiditas Dan Profitabilitas Untuk Menilai Going Concern Perusahaan Property Dan Real Estate Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2016-2018. *AKUNTOTEKNOLOGI*, 11(1 SE-Articles), 121–128. <https://doi.org/10.31253/aktek.v11i1.776>
- Chandra, Y. (2019). Pengaruh Strategi Manajemen Laba dan Resiko Investasi Terhadap Volume Perdagangan Saham (Studi Empiris Pada Perusahaan Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia). *Primanomics : Jurnal Ekonomi & Bisnis*, 17(1 SE-Articles), 159–165. Retrieved from <https://jurnal.ubd.ac.id/index.php/PE/article/view/96>
- Chandra, Y. (2020). Pengaruh Konservatisme Akuntansi, Persistensi Laba, Dan Risiko Sistematis Terhadap Earnings Response Coefficient (Erc) Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia

- Pada Tahun 2016-2018. *AKUNTOTEKNOLOGI*, 12(1 SE-Articles), 12–28. <https://doi.org/10.31253/aktek.v12i1.366>
- Dinata, V. V., Fung, T. S., & Sutisna, N. (2019). Pengaruh Harga Dan Promosi Terhadap Keputusan Pembelian Air Mineral Le-Mineral Pada Toko Retail Kota Tangerang (Studi Kasus Di Pt. Laris Food Indonesia). *Primanomics : Jurnal Ekonomi & Bisnis*, 17(3 SE-Articles), 55–63. <https://doi.org/10.31253/pe.v17i3.187>
- Farunik, C. G. (2019). Strategi Digital Leadership menurut Pendekatan Kepemimpinan Situasional. *Primanomics : Jurnal Ekonomi & Bisnis*, 17(1 SE-Articles), 146–158. Retrieved from <https://jurnal.buddhidharma.ac.id/index.php/PE/article/view/95>
- Ginny, P. L. (2019). Analisis Strategi Bersaing Perusahaan Yang Bergerak Dibidang Logistik Di Jakarta. *Primanomics : Jurnal Ekonomi & Bisnis*, 17(2 SE-Articles), 107–128. <https://doi.org/10.31253/pe.v17i2.172>
- Ginny, P. L., & Jasumin, R. J. (2019). Pengaruh Economic Value Added (EVA) Dan Return On Investment (ROI) Terhadap Nilai Perusahaan (Studi Empiris Pada Perusahaan Otomotif Dan Komponen Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode 2016-2018). *AKUNTOTEKNOLOGI*, 11(2 SE-Articles), 95–106. <https://doi.org/10.31253/aktek.v11i2.777>
- Hernawan, E., Kusnawan, A., Andy, Riki, & Lihardi, R. (2019). Implementation of tax consultant monitoring information system to increase client satisfaction with E-CRM. *Journal of Advanced Research in Dynamical and Control Systems*, 11(8 Special Issue), 2419–2428.
- Hernawan, E., Setiawan, T. S., Andy, A., & Wi, P. (2020). Mining Stock Price Index on Macro Economic Indicators. *ECo-Fin*, 2(3 SE-Articles), 139–145. Retrieved from <https://jurnal.kdi.or.id/index.php/ef/article/view/461>
- Hidayat, A. (2020a). Netflix Business Sees Unprecedented Growth Amid Covid-19 Pandemic. *Jurnal Penelitian Manajemen*, 2(2), 332–338.
- Hidayat, A. (2020b). New Regulation on Payment System no. 22/23/PBI/2020 by Central Bank of Indonesia. *ECo-Buss*, 3(1 SE-Articles), 1–6. <https://doi.org/10.32877/eb.v3i1.179>
- Hidayat, A., & Hartanto, G. (2019). Pengaruh Kualitas Produk Dan Harga Terhadap Minat Beli Konsumen Smartphone Bergaransi Distributor Pada PT. Tiga Agung. *ECo-Buss*, 2(1 SE-Articles), 16–29. <https://doi.org/10.32877/eb.v2i1.95>
- Komarudin, H., Irwan, I., Winata, S., & Surjana, M. T. (2019). Analisa Komparasi Ukuran Perusahaan Dan Audit Delay Antara Perusahaan Properti Dan Perusahaan Pertambangan Yang Terdaftar Di Bei Pada Tahun 2015-2017. *AKUNTOTEKNOLOGI*, 11(2 SE-Articles), 75–84. <https://doi.org/10.31253/aktek.v11i2.689>
- Limajatini, L., Murwaningsari, E., & Khomsiyah, K. (2019). Analysis of Effect of Power Distance, Power Avoidance, Individualism, Masculinity and Time Orientation Toward Auditing Behavior with Mediation of Locus of Control. *ECo-Fin*, 1(1 SE-Articles), 12–21. <https://doi.org/10.32877/ef.v1i1.53>
- Limajatini, L., Murwaningsari, E., & Sellawati, S. (2019). Analysis of the Effect of Loan to Deposit Ratio, Non Performing Loan & Capital Adequacy Ratio in Profitability: (Empirical study of conventional banking companies listed in IDX period 2014–2017). *ECo-Fin*, 1(2 SE-Articles), 55–62. <https://doi.org/10.32877/ef.v1i2.121>
- Limajatini, L., Winata, S., Kusnawan, A., & Aprilyanti, R. (2019). Studi Komparatif Budidaya Ikan Konsumsi Air Tawar Antara Sawangan “Bogor, Mekar Kondang “Tangerang, Dan Baros “Pandeglang Studi Kasus Ikan Gurami. *Primanomics : Jurnal Ekonomi & Bisnis*, 17(1 SE-Articles), 120–131. Retrieved from <https://jurnal.buddhidharma.ac.id/index.php/PE/article/view/93>
- Listen, G., Angreni, T., Farunik, C. G., & Yana, D. (2020). Pengaruh Enterprise Risk Management Disclosure, Intellectual Capital Disclosure Dan Debt To Asset Ratio Terhadap Nilai Perusahaan (Studi Kasus Padaperusahaan Manufaktur Non Keuangan Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Tahun 2017-2019). *AKUNTOTEKNOLOGI*, 12(1 SE-Articles), 144–152. <https://doi.org/10.31253/aktek.v12i1.778>
- Melatnebar, B., Oktari, Y., & Chandra, Y. (2020). Pengaruh Pkp, Sistem E-Faktur, Kanal E-Billing Pajak Dan E-Filling Terhadap Jumlah Penerimaan Ppn Pada Perusahaan Yang Terdaftar Di Direktorat Jenderal .... *Jurnal Ilmiah Akuntansi Dan ...*, 2, 1–12.
- Melatnebar, Benyamin. (2019). MENYOAL e-SPT PPH PASAL 23/ 26 DAN PKP TERDAFTAR TERHADAP PENERIMAAN PPH 23/ 26 SERTA TAX PLANNING SEBAGAI VARIABEL INTERVENING. *Journal Akuntansi Manajerial*, 4(2).
- Melatnebar, Benyamin. (2020). Menalar Kapabilitas Lulusan Sarjana Ekonomi Akuntansi Terhadap Aplikasi e-SPT PPH Badan Dalam Rangka Penyerapan Tenaga Kerja di Dunia Usaha. *MEDIA AKUNTANSI PERPAJAKAN*, 5(1).
- Melatnebar, Benyamin, Oktari, Y., Chandra, Y., & Vinna, V. (2020). Pengaruh Pkp, Sistem E-Faktur, Kanal E-Billing Pajak Dan E-Filling Terhadap Jumlah Penerimaan Ppn Pada Perusahaan Yang Terdaftar Di Direktorat

- Jenderal Pajak. *AKUNTOTEKNOLOGI*, 12(2 SE-Articles), 106–117. <https://doi.org/10.31253/aktek.v12i2.490>
- Mukin, A. U., & Oktari, Y. (2019). Effect of Company Size, Profitability, and Leverage on Tax Avoidance. *ECo-Fin*, 1(2 SE-Articles), 63–75. <https://doi.org/10.32877/ef.v1i2.123>
- Natalia, D., Sutisna, N., & Farunik, C. G. (2020). The Influence of Price and Quality of Products on The Purchase Decision of Bread Products. *ECo-Fin*, 2(3 SE-Articles), 146–151. Retrieved from <https://jurnal.kdi.or.id/index.php/ef/article/view/534>
- Natalie, T. (2019). Pengaruh Persepsi Kemudahan, Persepsi Kepercayaan dan Persepsi Resiko pada Pembayaran Elektronik Terhadap Minat Menggunakan Ulang Gopay (Studi Kasus di Kalangan Mahasiswa Fakultas Bisnis Universitas Buddhi Dharma). *Prosiding: Ekonomi Dan Bisnis*, 1(1), 830–838.
- Oktari, Y., & Liugowati, L. (2019). The Effect of Intellectual Capital and Corporate Social Responsibility on Company Performance (Empirical Study on Banking Companies Listed on the Indonesia Stock Exchange in 2013-2017). *ECo-Fin*, 1(1 SE-Articles), 34–42. <https://doi.org/10.32877/ef.v1i1.56>
- Parameswari, R. (2020). THE EFFECT QUALITY TANGERANG LIVE TO PUBLIC SATISFACTION IN TAMAN ROYAL 2. *Parapolitika : Journal of Politics and Democracy Studies*, 1(1 SE-Articles). Retrieved from <https://parapolitika.upnvj.ac.id/index.php/pp/article/view/7>
- Parameswari, R., Pujiarti, P., & Hernawan, E. (2020). Adaptation Of Disruption In Fast Food Companies In The New Normal Era. *Primanomics : Jurnal Ekonomi & Bisnis*, 18(3 SE-Articles), 89–95. <https://doi.org/10.31253/pe.v18i3.396>
- Pujiarti, P., Satrianto, H. S., & Angreni, T. A. (2019). The Effect of Work Environment and Motivation on Job Satisfaction. *ECo-Fin*, 1(3 SE-Articles), 150–155. Retrieved from <https://jurnal.kdi.or.id/index.php/ef/article/view/541>
- Purnama, O., Hanitha, V., & Angreni, T. A. (2020). Financial Statement Analysis to Assess Company Financial Performance. *ECo-Fin*, 2(3 SE-Articles), 168–174. Retrieved from <https://jurnal.kdi.or.id/index.php/ef/article/view/537>
- Purnama, O., Hanitha, V., & Listen, G. (2019). The Effectiveness of Promotion, Location and Brand Image on Motorcycle Purchase Decisions. *ECo-Fin*, 1(3 SE-Articles), 156–164. Retrieved from <https://jurnal.kdi.or.id/index.php/ef/article/view/542>
- Sutisna, N. (2019). Antara Pekerja Dengan Manajemen Perusahaan. *Penelitian Manajemen*, 1, 244–254.
- Sutisna, N. (2020). Pengaruh Penerapan Tata Kelola Perusahaan Dan Tanggung Jawab Sosial Terhadap Kinerja Keuangan Perusahaan Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2014- 2018. *Akuntoteknologi: Jurnal Ilmia Akuntansi Dan Teknologi*, 12(1), 1–16.
- Tholok, F. W., Parameswari, R., & Pujiarti, P. (2020). the Effect of Professionalism on Employee Work Productivity At Sakura Jaya Company. *Primanomics : Jurnal Ekonomi & Bisnis*, 18(2), 56. <https://doi.org/10.31253/pe.v18i2.352>
- Trida, T., Jenni, J., & Salikim, S. (2020). Pengaruh Pemahaman Akuntansi, Kepercayaan Terhadap Aparat Pajak, Manfaat Yang Dirasakan, Persepsi Atas Efektifitas Sistem Perpajakan Dan Tingkat Penghasilan Terhadap Kepatuhan Wajib Pajak Orang Pribadi Yang Menjalankan Usaha Mikro Kecil Dan Menengah (Umkh). *AKUNTOTEKNOLOGI*, 12(2 SE-Articles), 25–36. <https://doi.org/10.31253/aktek.v12i2.495>
- Wi, P. (2020). Fator “Faktor Yang Mempengaruhi Auditor Switching (Studi Empiris Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2016 – 2018). *AKUNTOTEKNOLOGI*, 12(1 SE-Articles), 1–11. <https://doi.org/10.31253/aktek.v12i1.365>
- Wi, P., & Anggraeni, D. (2020). FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI MINAT KARYAWAN PERUSAHAAN UNTUK BERINVESTASI DI PASAR MODAL PADA MASA PANDEMI COVID 19. *Jurnal Revenue : Jurnal Ilmiah Akuntansi*, 1(1 SE-), 81–89. <https://doi.org/10.46306/rev.v1i1.15>
- Wibowo, F. P., & Listen, G. (2019). Pengaruh Stres Kerja Dan Konflik Kerja Terhadap Produktivitas Karyawan Pada PT. Media Bernas Jogja. *Primanomics : Jurnal Ekonomi & Bisnis*, 17(1 SE-Articles), 93–103. Retrieved from <https://jurnal.ubd.ac.id/index.php/PE/article/view/91>
- Winata, S, Kusnawan, A., Limajatini, & Simbolon, S. (2020). Individual Ethical Decision Making of Accounting Lecturers Between Idealism and Relativism in Tangerang. In *Proceedings of the 1st International Multidisciplinary Conference on Education, Technology, and Engineering (IMCETE 2019)*. Paris, France: Atlantis Press. <https://doi.org/10.2991/assehr.k.200303.055>
- Winata, Suryadi, Kusnawan, A., Limajatini, L., & Hernawan, E. (2020). Ethical Decision Making Based On The Literature Review Of Ford & Richardson 1962 - 1993. *Primanomics : Jurnal Ekonomi & Bisnis*, 18(1 SE-Articles), 1–8. <https://doi.org/10.31253/pe.v18i1.286>
- Winata, Suryadi, & Limajatini, L. (2020). Accountant’s Ethical Orientations Under Ethical Decision Making Literatures Review Of Accounting’s Aspect From 1995 To 2012. *AKUNTOTEKNOLOGI*, 12(2 SE-

- Articles), 88–105. <https://doi.org/10.31253/aktek.v12i2.499>
- Winata, Suryadi, Salikim, T., & Andy. (2020). Phenomenon of the First Stage Kohlberg's Theorem in Accounting Lecturer's Ethical Decision Making. In *Proceedings of the 1st International Multidisciplinary Conference on Education, Technology, and Engineering (IMCETE 2019)*. Paris, France: Atlantis Press. <https://doi.org/10.2991/assehr.k.200303.062>
- Yopie Chandra. (2019). PENGARUH POTENSI KEBANGKRUTAN, STRATEGI MANAJEMEN LABA DAN RESIKO INVESTASI TERHADAP VOLUME PERDAGANGAN SAHAM PERUSAHAAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA. *Jurnal Riset Akuntansi Terpadu*, 12(1).
- Yoyo, T., & Listen, G. (2020). The Effect Of Promotion, Price, And Quality Of Service In Decision Making Using Online Transportation. *ECo-Fin*, 2(3 SE-Articles), 152–160. Retrieved from <https://jurnal.kdi.or.id/index.php/ef/article/view/535>
- Yoyo, T., Sutisna, N., & Silaban, B. (2019). Analysis of Store Location and Atmosphere the Effect on Consumer Purchase Interest at Centro Department Store . *ECo-Fin*, 1(3 SE-Articles), 144–149. Retrieved from <https://jurnal.kdi.or.id/index.php/ef/article/view/540>
- Janamarta, S., Aprilyanti, R., & Dama Yanti, L. (2021). *The Influence of Corporate Social Responsibility and Company Values on the Welfare of People's Lives*.
- Krisna Putra, Y. (2017). *ANALISIS PENGARUH PERSEPSI HARGA, KERAGAMAN PRODUK (MERCHANDISE), LOKASI TOKO, PROMOSI DAN SUASANA TOKO (STORE ATMOSPHERE) TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN PADA SURYA SWALAYAN SETIA BUDI MEDAN*.
- Lenggo Ginny, P., Hanapi, F., Silaswara, D., & Parameswari, R. (2018). Pengaruh Kepemilikan Asing, Ukuran Perusahaan, Dan Leverage Terhadap Nilai Perusahaan Pada Perusahaan Non Keuangan Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2015 –2017. *Pengaruh Kepemilikan Asing, Ukuran Perusahaan, Dan Leverage Terhadap Nilai Perusahaan Pada Perusahaan Non Keuangan Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2015 –2017*, 10.
- Natalia, P., & Mulyana, D. M. (2014). Pengaruh Periklanan Dan Promosi Penjualan Terhadap Keputusan Pembelian. *Pengaruh Periklanan Dan Promosi Penjualan Terhadap Keputusan Pembelian*.
- Prof. Dr. Sugiyono. (2018). *Metode Penelitian Kuantitatif* (S. H. M. Pd. Setiyawami, Ed.; ke-1, Vol. 546). ALFABETA, cv.
- Pudjo Wibowo, F. X., Sugandha, ), Fidellis, ), Tholok, W., Program, ), Manajemen, S., Buddhi, U., & Tangerang, D. (2020). PENGARUH BUDAYA ORGANISASI DAN LINGKUNGAN KERJA TERHADAP KINERJA (Studi Kasus di PT Mutiara Nusantara Globalindo). In *Jurnal Ekonomi dan Kewirausahaan* (Vol. 20, Issue 3).
- Pudjo Wibowo, F. X., Sugandha, S., Tholok, F. W., & Tangerang, D. (2020). PENGARUH BUDAYA ORGANISASI DAN LINGKUNGAN KERJA TERHADAP KINERJA (Studi Kasus di PT Mutiara Nusantara Globalindo). *Jurnal Ekonomi Dan Kewirausahaan*, 20(3), 248–258.
- Septiyani Ratna Dilasari, Y. (2019). *PENGARUH KUALITAS PRODUK, HARGA, PROMOSI DAN CITRA MEREK TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN KONSUMEN PADA RABBANI STORE DI KOTA MAGELANG*.
- Tantama, H., & Yanti, L. D. (2018). Effect of Audit Tenure, Profitability, Solvability and Company Size on Audit Delay (Empirical Study on Manufacturing Companies in the Food and Beverage Sub-Sector Listed on the Indonesia Stock Exchange in 2014-2017). *Pengaruh Audit Tenure, Profitabilitas, Solvabilitas Dan Ukuran Perusahaan Terhadap Audit Delay (Studi Empiris Pada Perusahaan Manufaktur Pada Sub Sektor Makanan Dan Minuman Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Pada Tahun 2014-2017)*, 10. <https://jurnal.ubd.ac.id/index.php/akunto>
- Widiyanto, G., & Sugandha, S. (2019). Analisis Pengaruh Marketing Mix Terhadap Keputusan Pembelian Produk Makanan Cepat Saji. *Analisis Pengaruh Marketing Mix Terhadap Keputusan Pembelian Produk Makanan Cepat Saji*, 17(1). <https://jurnal.ubd.ac.id/index.php/ds>